
キエフバレエ特別講習会 

感想 

 

 

・この講習会を受けて、足の上げ方や、手のポールドブラの使い方などたくさんの事を学

ぶことが出来ました。講習会を受けてよかったです。（13歳・女子） 

 

・ヴァリエーションクラスではおどりをきっちりみてくださり、自分に何が足りないかが

わかりました。ここで注意されたことはこれからも意識していこうと思いました。 

 

・最初はピリッとした空気でしたが、エレーナ先生・ワルワラ先生のとってもチャーミン

グな笑顔で少し空気が和らいでいき、センターになると楽しんで踊れるようになっていま

した。普段自分の教室ではやらないようなパがあったり、難しいパがたくさんあってとて

も新鮮でした。とても貴重な時間でした。（16歳・女子） 

 

・正しい手の高さや顔の向きなど細かい部分までご指導してくださったので、自分の悪い

癖がよりわかりました。また、バレエが今まで以上に好きになりました。世界に広がる現

代のバレエに自分が参加できているということがとても嬉しいです。（17歳・女子） 

 

・ポジションの大切さがあらためて実感できました。5番ポジションがしっかりできていな

いと次の踊りにつなげられないので普段のレッスンからいつもより意識していこうと思い

ます。とても楽しく、勉強になりました。（14歳・女子） 

 

・バーの時からタンジュや 5 番ポジションの弱さだったり、甘さが自分で分かり、先生に

注意された部分をもっと普段のレッスンの時から心がけようと思いました。すごく刺激の

あるレッスンだったのでよかったです。（15歳・女子） 


